



315 m²

Réf. V5846CA

3 400 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine fermé, cette villa hors d'eau-hors d'air d'environ 315 m2 édiée sur un terrain d'environ 2057 m2, offre une vue panoramique sur la mer, la baie de Cannes et les îles de Lérins. Niveau Rez de Chaussée :- Hall d'entrée ; - Escalier d'accès au niveau inférieur ; - Séjour / salle à manger ouvrant sur terrasse Est ; - Cuisine ouverte ; - Chambre de maître ; - Salle de bains attenante ; - Dressing ; - Wc indépendant. Niveau Rez de jardin :- 4 chambres ouvrant sur jardin Est ; - 4 salles de bains attenantes à chaque chambre ; - Pièces à usage de stockage (accès extérieur).

Located in a closed domain, this out of the water and outside air villa of approximately 315 sqm built on a plot of approximately 2057 sqm, offers a panoramic view of the sea, the bay of Cannes and the Lérins Islands. Ground Floor Level:- Entrance hall ; - Access staircase to the lower level ; - Living room / dining room opening onto east terrace ; - Open-plan kitchen ; - Master bedroom opening onto east terrace ; - Bathroom ; - Dressing room ; - Independent toilet. Garden level:- 4 bedrooms opening onto East garden ; - 4 bathrooms ; - Rooms for storage use (exterior access).

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

